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今年は市内5つの中学校全てを回り、各校の校章のスタンプを集めるということをテーマ
としたコースでした。雨の心配もありましたが、当日は天気に恵まれ、大きなけがをする人

もおらず、全日程を終える事ができました。

普段は出歩くことのできない時間帯に、大勢でハイキングをするというのはとても楽しい

ものです。また、夜の学校で光アート写真の撮影をしたり、班ごとに花火をしたりと楽しいイ

ベントもあり、大いに盛り上がりました。

夜通し歩くというのは大変なことです。みんなで助け合いながら困難を乗り越える中で、

心身共に大きく成長できたのではないでしょうか。18日の朝、完歩した参加者の皆さんの
充実した顔を見ると、今年もオーバーナイトハイキングをやって良かったなと実感しました。

とてもステキな時間でした。どうもありがとうございました。

班長 石井 朗

僕たちは先頭を歩く班なので、速すぎず遅すぎないペースで歩くことを心がけました。班員た

ちは、スタッフが持っている赤いピカピカ棒を持ちたがったりと楽しい雰囲気で、リタイアすること

なく全員歩ききることができました。また来年もみんなとオーバーナイトハイキングに参加したい

です！

オーバーナイトハイキング

浅野実行委員長

班長 田中 由紀

雨の心配から始まったオーバーナイトハイキングでしたが、私たち2班は元気に盛り上げてくれ
た中学生、泣きながらでも必死に歩いていた子、疲れたも痛いも言わずに黙々と歩く子、みーん

なが1人もリタイアせずに完歩することが出来ました！！結局、一滴の雨にも降られず、大成功
で終わることが出来たと思います。夜中になんでこんな辛い思いして歩かないといけないの？？

と思うほど疲れるけど、歩ききったあとの達成感はなかなか経験できないと思うので、ぜひ一度

は参加してみてください！

班長 藤原 裕

皆さんこんにちは！東部小学校区の藤原です。今回のオーバーナイトハイキングには実行委員

＆班付きスタッフの班長として参加しました。夜通し街中を歩くイベントですので、参加者の安全を

第一に実行委員は会議を重ねて参りました。私の班の子ども達は今までに無いくらい静かなで最

初はどうなることかと思いましたが、ゴール直前には具合の悪い班員の心配をしてあげられるま

で皆の絆が深まりちょっと感動！凄く疲れましたが良い経験、思い出になりました。参加者の皆さ

ん、スタッフの皆さんどうもありがとう！

班長 田中 宏明

みなさんオーバーナイトハイキングお疲れ様でした。みんなが頑張っている姿を見て僕も頑張

れました。みんなの安全を第一に考えて歩いてみたけど、どうだったかな？また来年もオーバー

ナイトハイキングを開催する予定なのでぜひ参加してくださいね！心待ちにしています！

鎌ケ谷市長

鎌ケ谷市教育委員会 教育長

市長、教育長、はげまし

の挨拶ありがとうござい

ました！フタバ嬉しかっ

たです！

青少年相談員マスコットキャラクター

みんなで協力して、

最後まで頑張って

くださいね！



【編集後記】

今回の若い芽はいかがでしたでしょうか。各学区の事業を中心に掲載させていただきました。

ここ最近、とても寒い日が続いております。皆様どうぞ体調を崩さないようにしてくださいね(^^♪

広報実行委員会 委員長 渋谷 将重

＜第二中学校区 梅澤 孝弘＞

7/16（土）東部小学校を会場に開催された二中推進夏祭り。今年は天気の心配もなくたくさんの子ども達が来
てくれました。相談員は毎年恒例『Boxくじ』『おもちゃ販売』ブースを出店しました。今年はたくさんの鎌高生が応
援に来てくれ、おかげさまで完売することができました！

夏のイベント2つ目、毎年恒例の親子ふれあいキャンプを開催しました（道小父親サミット、東部小親父の会共
催）。今年も天気はバッチリ！親子で夏の思い出作りの場になりました。いろんなイベントに子どもも大人も汗を

たくさんかいて大盛り上がり！夜はみんなで作ったカレーを食べました。夕食後は学校探検を行い、みんなドキド

キ、キャーキャー。興奮しちゃって眠れなかったかな？2日目も早朝からたくさんのイベントを行い、暑い中でした
が、親子でたくさん触れ合い、楽しい二日間を過ごせました。

今年で第3回目となるミニ運動会を11/3（木・祝）に道野辺小学校で開催しました。前日の雨で開催が危ぶまれま
したが、当日は見事な快晴でした。運動会ではやらなくなった種目を盛り込み、お父さんやお母さんと一緒に子

ども達は悪戦苦闘。半日でしたが、みんなで目一杯身体を動かし楽しみました。終了後にはけんちん汁を食べま

した。みんなの『美味しい！』って声で疲れも吹き飛び、たくさんの元気をいただきました。

＜鎌ケ谷中学校・第五学校区 齋藤 優子＞

7/18(月・祝)鎌ケ谷小学校にてウォーターバトルを開催。暑い日でしたが、みんなびしょ濡れになりながら楽しく走り
回ってました。（写真はともにウォーターバトルの様子）

10/15(土)福太郎アリーナにて、毎年恒例の行事となったドッヂビー大会を開催しました。今回初めての試みとして、
ドッヂビー協会推奨のドッヂビー体操を元気よく踊りスタート♪初めてのダンス(準備体操)にも関わらず、みんなしっ
かり踊ってくれました。お手伝いに来てくださった相談員の方もありがとうございました。

10/29(土)五小、11/5(土)初小で開催されたバザーでは、大声選手権スタッフとして参加。日頃は大きな声を出すと
怒られる子ども達ですが、このときばかりは、はち切れんばかりの大声を校庭に響き渡らせていました。

＜第三中学校区 石井 朗＞

毎年恒例のウキウキダンボールお泊まり会を西部小学校の体育館で開催しました。当日は夏休みの暑い日でした

が、子ども達は大きなダンボールや小さなダンボールを組み合わせ、柱や屋根、壁、机や椅子などの家具まで作り、

思い思いのダンボールハウスを建てていました。夜にはみんなでカレーを作り、ダンボールハウスの中で食べ、そ

の後寝ました。翌朝は朝食後にコツコツ作った家をバコバコ壊していき、終わり！暑い夏の忘れられない思い出がで

きました。

＜中部小学校区 石村 謙＞

遊ぼう会は全学年のお友達が一緒に遊ぶ会です。毎回80人ぐらいで鬼ごっこ、ドッチボール、風船アート、リレー
や千葉大生がダブルダッチを教えてくれて楽しく遊んでいます。参加した子ども達がたくさん友達を作れれば良い

なぁ～と思っています。次回は3月予定なので、みなさん参加して下さいね♪

＜南部小学校区 浅海 靖弘＞

昨年に引き続き第2回「ゲームでカレーを作ろう会」を10/29（土）に南部小で開催しました。52名のお友達が3グ
ループに分かれ、ゲームの勝敗で手に入れた特別な食材でカレーを作るというイベントです。高学年が低学年

にゲームのアドバイスをしたり、作戦を立てたりと、たくましい姿も見られました。教頭先生始め先生方もゲーム

に参加して下さり、いつもの学校生活とは違った楽しい時間になりました。

＜子ども達の感想＞

・学年が違う子とゲームや調理をして楽しかった（5年生）
・知らない子と友達になれた（2年生）
・カレーを初めて作って楽しかった（2年生）

夏祭り 親子ふれあいキャンプ ミニ運動会


